

PAROISSE NOTRE DAME DU SACRÉ CŒUR

Samedi 4 janvier - Dimanche 5 janvier 2025



NOUS MARCHONS VERS LA LUMIÈRE DES NATIONS

Dans le prolongement de la Nativité du Seigneur, nous célébrons en ce dimanche la fête de l'Épiphanie qui évoque pour nous la visite des Mages auprès de l'enfant de la crèche de Bethléem. L'Épiphanie signifie la manifestation éclatante de la présence de Dieu. Ce qui était caché, devient apparent et évident. Dieu s'est manifesté tout au long de l'histoire à son peuple et à tous les peuples de la terre et il continue aujourd'hui à se manifester. Il se manifeste à nous rassemblés aujourd'hui autour de la crèche, en peuple de Dieu venu des quatre coins du monde : d'Europe, d'Afrique, d'Amérique, d'Asie. Cette messe dite des peuples nous rassemble autour de l'autel du Seigneur pour communier à lui sans distinction aucune.

En cette fête de l'Épiphanie, c'est donc Dieu qui se manifeste au monde sous les traits d'un nouveau-né et les Mages qui se mettent en route pour se prosterner devant le Roi des juifs. N'oublions pas que les premiers adorateurs du Messie-Roi sont des païens. Ils ont été orientés vers Bethléem par les chefs religieux qui connaissaient bien l'Écriture. Arrivés devant le nouveau-né, ils lui offrent leurs présents : l'or destiné à un roi, l'encens à un Dieu et la myrrhe à un mortel. A l'instar des Mages, nous sommes orientés vers la crèche pour y rencontrer le Seigneur et l'adorer. S'ils se sont mis en route, n'oublions pas que c'est Dieu lui-même qui a agi dans leur cœur. Plus tard, le Christ dira : « Personne ne peut venir à moi si le Père qui m'a envoyé ne l'attire à moi. »

Voilà cette fête de l'Épiphanie où Dieu se manifeste à nous, le même Dieu qui s'est manifesté au monde entier. Comme les Mages, nous avons cette grâce. Nous



sommes invités comme eux à savoir offrir. En réalité, Jésus est là pour offrir sa vie et les Mages quant à eux offrent les biens les plus précieux. L'évangile prend tout son sens quand le chemin de notre vie parvient au don. Apprenons à donner gratuitement pour le Seigneur sans attendre en retour quelque récompense. Faire le bien sans calcul, même si personne ne nous le demande, même si nous n'y gagnons rien, même si cela ne nous fait pas plaisir, Dieu désire cela. Lui se faisant petit pour nous, nous demande d'offrir quelque chose pour ses frères les plus petits. De façon concrète, offrir un don gratuit à Jésus, c'est soigner un malade, supporter une personne difficile, aider quelqu'un qui ne présente pas d'intérêt, offrir le pardon à qui nous a offensé. Ces dons gratuits ne doivent pas

manquer à notre vie chrétienne. Autrement, nous rappelle Jésus, si nous aimons ceux qui nous aiment, nous faisons comme les autres. Regardons nos mains, elles sont souvent vides d'amour et essayons aujourd'hui de penser à un don gratuit, sans contrepartie que nous pouvons offrir, il sera apprécié par le Seigneur. Prions le Seigneur afin qu'il suscite au sein de notre communauté paroissiale, des personnes généreuses, celles qui savent ou apprennent à offrir et à s'offrir pour la plus grande gloire de Dieu et pour notre sanctification.

A toutes et à tous, bonne, heureuse et sainte année 2025 !

Père Evariste ZEZE

PRIÈRE POUR TOUS LES PEUPLES

Seigneur Jésus-Christ, Fils du Père,
envoie à présent Ton Esprit sur la terre.
Fais habiter l'Esprit Saint dans les cœurs de tous les Peuples,
afin qu'ils soient préservés de la corruption,
des calamités et de la guerre.
Que la Dame de tous les Peuples,
la bienheureuse Vierge Marie, soit notre Avocate.
Amen



Epiphanie du Seigneur et messe des Peuples
Dimanche 5 janvier 2025
une seule messe à 10h30, suivie d'un repas partagé

Samedi 25 janvier 2025 de 8h30 à 12h00, à l'U.C.C.
Formation « Parole de Vie » à la lecture de la Bible
sur le thème : « l'Evangéliste Luc »

Inscription avant le 20 janvier 2025 :
lydia.neves2803@gmail.com ou 06 15 18 73 78



VENEZ NOMBREUX A ...

L'ASSEMBLEE PAROISSIALE

Un temps pour prier et échanger tous ensemble

Autour de la vision Pastorale 2024 - 2025 :

« RASSEMBLER LES PAROISSIENS »

DIMANCHE 19 JANVIER 2025



9h30 : Accueil autour d'un café

10h00 : Assemblée Paroissiale

11h00 : Messe

12h00 : Repas partagé



Dimanche 12 janvier 2025

Ouverture du Jubilé paroissial 2025 :

**En pèlerins d'Espérance,
mettons-nous en route pour le Jubilé !**

Messes aux horaires habituels

AGENDA

Dimanche 5 janvier - Messe de l'Epiphanie et messe des Peuples
une seule messe à 10h30, suivie d'un repas partagé
Quête pour les Églises d'Afrique

Mardi 7 janvier

20h30 - UCC - Rencontre des animateurs de la confirmation

Mercredi 8 janvier

20h30 - UCC - Rencontre des animateurs de l'aumônerie 4-3

Jeudi 9 janvier

20h30 - Equipe de Coordination du Doyenné élargies aux EAP et mouvements

Vendredi 10 janvier

18h00 - UCC - Rencontre de l'aumônerie des lycées



Bonne année 2025, dans l'Espérance



Ils nous ont quittés. Prions pour eux !
Louis POUJADE, Myriam CHABASSIERE

PAROISSE NOTRE DAME DU SACRÉ CŒUR DE COEUILLY - CHAMPIGNY

28 avenue Colombe Hardelet - 94500 Champigny sur Marne

Tél. 01 48 80 86 32 - secretariat.ndscc@orange.

Accueil : mardi 17h00-19h00 - mercredi 10h-11h30 (P. Evariste ZEZE)
vendredi 16h30-18h30 - jeudi et samedi 10h00-12h00

Messes : samedi à 8h30 (oratoire St Claude) et 18h00
dimanche 9h30 et 11h00 - mardi et vendredi 18h00

Confessions : le dernier samedi du mois de 15h00 à 17h00, à l'église

Curé : Père Evariste ZEZE Tél. 07 58 13 14 54 agouzeze@gmail.com

Site du doyenné de Champigny : www.https://www.cathochampigny.fr/

Site du diocèse de Créteil : <https://catholiques-val-de-marne.ccf.fr/>